

Die FDP im Ortsbeirat Mainz – Altstadt

Dr. Wolfgang Klee

Mainz, den 27.01.2024



Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates am 21. Februar 2024

Markierung Fahrradweg von der Kreuzung Neutorstraße/Holzhofstraße in Richtung Rheinstraße

Wenn man von der Kreuzung Holzhofstraße/Neutorstraße mit dem Fahrrad in Richtung Rheinstraße will, kann man rechts über die Neutorstraße vorbei am Museum für antike Schifffahrt über das Leibnitz Zentrum zur Rheinstraße in Richtung Volkspark fahren. Dieser Weg ist insofern sinnvoll, um die gefährliche Kreuzung, Holzhofstraße/Rheinstraße zu vermeiden. Allerdings ist eine Markierung für Fahrradfahrer nicht vorhanden, so dass dieser Weg schwer zu finden ist und falls befahren zu Problemen mit Fußgängern und Autofahrern führen kann.

Es wird beantragt:

entsprechende Fahrradmarkierungen (Piktogramme) zur besseren Wegefindung für Radfahrer anzubringen

Kreuzung Holzhofstraße/Neutorstraße



Wegeführung Leibnitz Zentrum

